

SAMEDI  
28 FEVRIER 1987

## Faits divers

RENNES-LE-CHATEAU

## Un chercheur lyonnais sur les traces du trésor du temple de Salomon

Certains affirment, sans rire et « preuves à l'appui », que le Christ y aurait été enterré. D'autres, qu'une mystérieuse « porte du temps » serait sur le point de s'y entrouvrir. Un chercheur lyonnais, lui, prétend y avoir localisé le trésor du temple de Salomon : à l'image d'un célèbre magasin parisien, il faut croire que l'on trouve de tout à Rennes-le-Château.

A commencer par tous les chasseurs de trésors qui, depuis une bonne trentaine d'années, hantent ce charmant petit village audois de quarante habitants, perché au sommet d'un piton, au cœur du pays cathare. Jusqu'ici, toutefois, personne n'a encore réussi à percer le secret de l'abbé Saunière qui aurait, dit-on, découvert au début du siècle un fabuleux trésor dont une partie reposerait encore dans la campagne avoisinante.

Tout le monde s'en est pourtant donné à cœur joie. A coups de pelle, de pioche, mais aussi de bâtons de dynamite. « Ils creusaient des souterrains partout. Alors, le jour où j'en ai vu débarquer avec des explosifs, j'ai compris qu'il fallait faire quelque chose », se souvient Henri Lembèges, 76 ans, le maire du village. En 1965, les fouilles y ont été définitivement interdites.

## Curé milliardaire

Les candidats à la « succession » du curé milliardaire n'ont pas renoncé pour autant à leurs investigations.

Certains les ont poursuivies jusque dans la tombe de Béranger Saunière. A la mi-février, sa sépulture a été à nouveau profanée. L'église, truffée de symboles ésotériques, dont un diable grimaçant que le prêtre avait fait sculpter sous le bénitier, a été, elle aussi, très souvent visitée.

Du temps perdu, disent les « spécialistes ». Il faut chercher ailleurs. C'est ce qu'ont fait trois journalistes anglais dans un ouvrage de cinq cents pages intitulé « L'Enigme sacrée ». La conclusion à laquelle ils ont abouti les ont définitivement brouillés avec l'Eglise anglicane.

Selon eux, Saunière aurait acquis sa fortune en vendant au Vatican des documents « explosifs » sur la vie du Christ. Jésus aurait été l'époux de Marie-Madeleine. Et Goddefroi de Bouillon serait l'un de leurs descendants. Et ils ont même avancé l'hypothèse de la présence du tombeau du Christ enfoui dans la campagne de Rennes-le-Château.

Aussi énorme soit-elle, l'idée a fait son chemin dans la région. Un hôtelier de Couiza, près de Rennes, serait bien prêt d'y croire.

« Les vieux, ici, vous diront qu'ils ont vu, après la mort de Saunière en 1917, des moines descendre de Rennes en portant un énorme coffre de bois ».

Ce n'est pas l'avis de Michel Gaillaud, un écrivain venu s'installer il y a deux ans dans le village, pour y poursuivre des travaux alchimiques.

En l'écoutant, on nage en pleine science-fiction. Selon lui, une « faille spatio-temporelle » est sur le point de se produire non loin de Rennes-le-Château. « Une porte du temps va s'ouvrir », explique-t-il calmement, et c'est peut-être pour bientôt. Michel Gaillaud ajoute : « Et d'ailleurs, le C.N.R.S. va ouvrir cette année un laboratoire de recherches sur le temps à Rennes-le-Château ».

## La fin du mystère ?

En attendant, Jean Pellet, un Lyonnais de 56 ans dont 30 à traquer le trésor, passe son temps

TRÉSOR DE SALOMON  
S'il était caché en pays cathare ?

Décidément, ce petit village audois de Rennes-le-Château, au cœur du pays cathare, est un bien étrange endroit.

On a affirmé que le Christ y avait été enterré, qu'une « porte du temps » allait s'y entrouvrir, ou qu'il restait dans la campagne avoisinante une partie d'un fabuleux butin découvert au début du siècle par un curé. Autant de rumeurs relancées par des ouvrages qui ont fait grand bruit ! Aujourd'hui, c'est un chercheur lyonnais qui est persuadé d'avoir localisé à Rennes-le-Château le trésor du temple de Salomon. Selon ses recherches, il a été enfoui près du village en l'an 500 par les Wisigoths...

PAGE FAITS DIVERS



Jean Pellet devant la tour Magdala à Rennes-le-Château

à essayer de convaincre le propriétaire du terrain où se situe sa « découverte » de lui laisser entreprendre des fouilles.

« Je ne peux pas me tromper », dit-il. J'ai bel et bien localisé le trésor du temple de Salomon avec le fameux chandelier à sept branches, symbole de l'unité du peuple juif ».

Le trésor, qui provient du pillage du temple de Jérusalem par Titus en 70, aurait, selon lui, été enfoui en 500 par les rois wisigoths à Rennes-le-Bains, tout près de Rennes-le-Château. Pour en arriver là, Jean Pellet n'a pas ménagé sa peine. Ce sont

des kilos de documents, dont une grande partie en latin, qu'il a dû passer au peigne fin. Tout comme les messages codés laissés par Béranger Saunière qu'il affirme avoir décryptés. « Il savait où était le trésor, mais il n'a pu y accéder », explique-t-il. Jean Pellet espère avoir un peu plus de chance, et surtout que le ministère de la Culture lui prêterait une oreille attentive.

« Ça va être une découverte fantastique », annonce-t-il déjà. En tous cas, grâce à lui, on en aura fini une bonne fois pour toutes avec le mystère de Rennes-le-Château.